

令和7年2月定例教育委員会会議録

1 期日 令和7年2月27日（木）

2 場所 江北町公民館2階 講座室

3 参集者 吉田教育長、浪瀬委員、田中委員、溝口委員、重松委員、本村こども教育課長兼学校づくり推進室長、坂元国スポ推進室長、西村幼児教育センター所長、西村国スポ推進室長代理、峯こども教育課長代理兼給食センター所長兼こどもセンター所長、小宮主任指導主事、野田学校教育係長、米田子育て支援係長、牟田教育総括チームリーダー、山口主事

4 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。

5 本日の会議成立の確認 5名出席（全員出席）

6 議案審査

議案第13号 令和7年度江北小中学校管理職の人事について

議案第14号 令和6年度準要保護児童生徒認定について

7 教育長の報告他

報告第35号 2月町内校長研修会について

報告第36号 スポーツ災害共済の廃止方針について

報告第37号 体育施設の使用の制限について

報告第38号 小学校トイレの状況について（少年の主張を受けて）

報告第39号 令和6年度江北町教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価シートについて（教育委員評価の報告）

報告第40号 江北小学校における給食の異物混入について

報告第41号 江北町アレルギー対応要領の一部改正について

報告第42号 令和7年度学校給食費について

8 その他

- ・ 令和7年度江北町放課児童クラブ（ネイブル利用学年）の登所ルートの変更について
- ・ 3月行事予定

9 会議の経過

（1）開会 午後 2時00分

（2）前回会議録の承認

令和7年1月定例教育委員会の会議録の承認について
のことについて吉田教育長は会議に諮り、委員会は承認した。

(3) 議案審議

吉田教育長は、江北町教育委員会会議規則13条の規定により「【議案第13号】令和7年度江北小中学校管理職の人事について、【議案第14号】令和6年度準要保護児童生徒認定について」を非公開にすることを会議に諮り、委員会は承認した。

【議案第13号】

令和7年度江北小中学校管理職の人事について

のことについて、吉田教育長は「令和7年度江北小中学校管理職の人事異動についての資料に基づき説明を行った。

委員会はこれを承認した。

【議案第14号】

令和6年度準要保護児童生徒認定について

のことについて野田学校教育係長は、令和7年度新入学児童生徒学用品費入学期支給認定の資料に基づき、詳細説明を行った。令和7年度新入学児童生徒学用品費入学期支給認定については7件の申請があり江北町就学援助規則第4条により算定した結果等を説明した。

厳正なる審議の結果、委員会は6件を認定し1件を不認定とした。なお、審議終了後に本議案の資料の回収を行った。

(4) 教育長の報告他

【報告第35号】

2月町内校長研修会について

小宮主任指導主事は、「2月町内校長研修会について」の資料に基づき説明を行った。

- ・綱紀粛正、服務規律保持、危機管理について
- ・時間外在校等時間状況について
- ・年度末の取り組み及び令和7年度行事予定等について
- ・情報交換

　　小学校 少年の主張大会で発表した児童の発表内容について

　　中学校 部活動の地域展開について、部員の減少により活動できなくなった部活動については地域展開をお願いしたい。

○溝口委員

中学校の部活動の地域展開について、新年度がもうすぐ始まろうとしている中、保護者

からの意見に体育館の使用について地域クラブになれば使用料を払うことになるのか、また、現在ある部室についても使用できるのかというような質問があつて。もう方針を決める時期だとは思うが、何か進捗があれば教えていただきたい。

○小宮主任指導主事

地域クラブの体育館の使用について、地域クラブの規定を定めそれに従って登録すれば減免措置や支援措置ができるのではないかと思っている。隨時決まり次第伝えていきたいと思っています。

【報告第36号】

スポーツ災害共済の廃上方針について

本村こども教育課長は「スポーツ災害共済の廃上方針について」の資料に基づき説明を行った。

【報告第37号】

体育施設の使用の制限について

峯こども教育課長代理は、「体育施設の使用の制限について」の資料に基づき説明を行った。

【報告第38号】

小学校トイレの状況について（少年の主張を受けて）

本村こども教育課長は「小学校トイレの状況について」の資料に基づき説明を行った。

○田中委員

新しいトイレは最初のころはきれいだったが、最近汚さが目立ってきてているようで、他の階のトイレも同じように思える。以前は先生方が率先してトイレの掃除の指導を丁寧にされていたが、最近は先生方がトイレの清掃の仕方などを教えていることがあまりないように思える。トイレが匂うのは掃除をあまりしていないからで、先生方に掃除の仕方などをしっかり指導してもらいたいと思います。

○重松委員

トイレに限らずこれを機会に学校全体をきれいにするように、掃除の指導をしてもらいたい。子供たちも先生もみんなが気持ちよく使えるようにしてはどうかと思います。

○教育長

このことについては、小学校の校長先生に「自分たちが住む快適な環境づくり」を指導していただくようにお願いしました。それから、中学校はどうでしょうか。

○山口主事

中学校のトイレはどこも綺麗にされていて、臭いもほとんどありませんでした。

○田中委員

小学校のトイレの水漏れがあるところがあるようだ。また空調のファンの所にごみが溜まっているところがあった。

○浪瀬委員

少年の主張大会で二人の生徒が言っていたトイレのにおいのことですが、町内校長研修会の情報交換の小学校のところで、老朽化による課題を訴えてきたことを理解してほしいとある。いろいろなところが老朽化しているようなので、行政は早急な対応をして、子供達が快適に過せるような環境にしていただきたい。

○本村課長

施設の老朽化については、令和7年度で対応していきたい、どこを最優先にしていくなどを協議して優先順位を決めて対応していくように進めていきたいと思います。。

【報告第39号】

令和6年度江北町教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価シートについて（教育委員評価の報告）

牟田教育総括チームリーダーは、「令和6年度江北町教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価シートについて」の資料に基づき説明を行い、各項目の総合評価を確認した。

【報告第40号】

江北小学校における給食の異物混入について

峯こども教育課長代理は、「江北小学校における給食の異物混入について」の資料に基づき説明を行った。

○重松委員

今までには原因が判明していたが今回の場合は原因が判明しないのか

○峯代理

色々調査したが、今回は原因がわからっていない。

【報告第41号】

江北町アレルギー対応要領の一部改正について

峯こども教育課長代理は、「江北町アレルギー対応要領の一部改正について」の資料に基づき説明を行った。

【報告第42号】

令和7年度学校給食費について

峯こども教育課長代理は、「令和7年度学校給食費について」の資料に基づき説明を行った。

(6) その他

- ・ 令和7年度江北町放課後児童クラブ（ネイブル利用学年）の登所ルートの変更について
- ・ 3月行事予定

(7) 閉会 午後 4時12分